



Gaißach, den 05.06.2018

Kundeninformation / Customer Information

Erklärung zur nicht-Verwendung von gentechnisch veränderten Organismen / Declaration on non-use of genetically modified organisms

Hiermit bestätigen wir, dass die von „Hirschkuss“ produzierten und an Sie gelieferten Artikel nach den EU-Verordnungen zur Kennzeichnung, Zulassung und Rückverfolgbarkeit gentechnisch veränderter Lebens- und Futtermittel* nicht kennzeichnungspflichtig sind. / *We hereby confirm that the products produced by „Hirschkuss“ and supplied to you do not require labeling according to the EU regulations on labeling, registration and traceability of genetically modified food and feed*.*

Sollte sich diese tatsächliche Situation ändern, werden wir Sie - gemäß den vorgenannten rechtlichen Vorgaben zur Rückverfolgbarkeit von GVO-Lebens- und -Futtermitteln - hiervon in Kenntnis setzen. /

If this actual situation changes, we will notify you accordingly - in accordance with the legal requirements for traceability of GMO food and feed.

In unserem Hause werden bei der Produktion keine gentechnischen Verfahren oder aus gentechnisch veränderten Organismen gewonnene Hilfsmittel eingesetzt.

Für alle unsere Rohstoffe liegen uns entsprechende Erklärungen unserer Vorlieferanten vor. Im Rahmen unserer Sorgfaltspflicht werden bei bedenklichen Rohstoffen Untersuchungen durchgeführt. Chargenbezogene GVO-Zertifikate können wir Ihnen nicht zur Verfügung stellen. /

In our house, no genetic engineering methods or processing aids derived from genetically modified organisms are used in the production.

For all our raw materials we have corresponding agreements of our suppliers.

As part of our due diligence investigations are carried out for hazardous raw materials. We can not provide you with batch-related GMO certificates.

*(Verordnung (EG) Nr. 1829/2003 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 22.09.2003 über genetisch veränderte Lebensmittel und Futtermittel und Verordnung (EG) Nr. 1830/2003 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 22.09.2003 über die Rückverfolgbarkeit und Kennzeichnung von genetisch veränderten Organismen und über die Rückverfolgbarkeit von aus genetisch veränderten Organismen hergestellten Lebensmitteln und Futtermitteln sowie zur Änderung der Richtlinie 2001/18/EG) /

*Regulation (EC) No 1829/2003 of the European Parliament and Council from 22.09.2006 on genetically modified food and feed and Regulation (EC) No 1830/2003 of the European Parliament and Council from 22.09.2006 on the traceability and labelling of genetically modified organisms (GMOs) and the traceability of food and feed products produced from GMOs

Wir hoffen Ihnen mit dieser Auskunft weitergeholfen zu haben und stehen bei Rückfragen selbstverständlich jederzeit gerne zur Verfügung. /

We hope to have helped you with this information. If you have any questions please do not hesitate to contact us.

Petra Waldherr-Merk